

Noticiario

CONSULTORIO JURÍDICO

a cargo del Letrado Asesor del Colegio D. R. NOGUER Y COMET

En el local social: sábados de 8 a 9 noche.

Los demás días en el despacho del Sr. Noguer, Paseo de Gracia, 48-1.º, 1.ª, de 5 a 7 tarde (Tel. 4239 A), mediante presentación de la cartera médica. Los colegiados de fuera, pueden hacer las consultas por correspondencia dirigida al propio señor Letrado.

El Dr. Van Baumberghen, nuevo director del Colegio del Príncipe de Asturias.—Para sustituir al Dr. Sáiz, recientemente fallecido, ha sido nombrado el Dr. Van Baumberghen. Gran acierto ha sido tal elección, porque el Dr. Baumberghen, teniente coronel médico, reúne excepcionales condiciones que pronto serán nuevamente puestas de relieve.

Hombre de talento, de cultura y de energía, es a la vez un caballero perfecto que, en cuantas comisiones se le han confiado, ha demostrado sobradamente poseer las características que señalamos.

Al felicitarle por el nombramiento, felicitamos con mayor motivo al Colegio de Huérfanos, ya que los hijos de nuestros compañeros han de hallar en el nuevo Director un sólido apoyo que con sus iniciativas y entusiasmos ha de hallar todas las facilidades para que logren sus lógicas aspiraciones.

* * *

El Dr. Estadella ha logrado el título de "Mestre en Gay Saber".—Que el actual Presidente del Colegio de Médicos de Lérida era un poeta de altos vuelos, lo sabíamos muchos: todos los que, dominados por las aficiones literarias, seguimos la marcha de la producción de las letras. Por ello no ha podido sorprendernos el triunfo logrado por nuestro ilustre y querido colega que, en dos certámenes consecutivos, ha obtenido con creces el número de premios necesarios para conseguir el preciado título de "Mestre en Gay Saber".

Los Colegios de Cataluña organizarán en su honor un homenaje para festejar un triunfo que a todos debe enorgullecernos.

Reciba el Dr. Estadella nuestra cordial y efusiva felicitación.

* * *

Entrevista con el Excmo. Sr. Gobernador Civil.—La Junta del Colegio de Médicos visitó al Excmo. Sr. Gobernador, general Miláns del Bosch. No podemos dar cuenta detallada de la entrevista, por impedirlo la premura del tiempo, pero nos complacemos en manifestar que toda ella fué dedicada a trabar cuestiones relacionadas con el curanderismo y el intrusismo, saliendo satisfachísima la Junta, ya que el general Miláns del Bosch, demostró estar per-